

第7学年 学年だより

個を**活**かし
集団を**生**きる



令和6年12月6日(金)

板橋区立板橋第三中学校

第7学年だより 第28号

赤学年のみんなから見た、みんなのいいところ

先週の学年だよりにて、皆さんにお願いしたことを覚えているでしょうか。そう、みんなからフォームで募った、「**皆の声**」を届けよう!」です。非常に沢山の人がメッセージをくれました、今回で全員は紹介できないので徐々に皆への声として届けていければ良いかなと思っています。



気付いた皆の頑張り

「定期テストの平均点が上がってきていること」

皆のいいなと思うところ

「わからないものやできないものは【できない】といい、教え合えるところ」

皆へのメッセージ

「パワフルで何事にも前向きに真剣にがんばれるみんなが大好きです！」



気付いた皆の頑張り

「運動会や文化祭などで一体感が出ていてすごい」

皆のいいなと思うところ

「活気のある学級を作れていて偉い」

皆へのメッセージ

「いつも楽しく過ごせる学級だから毎日過ごしやすい！」

行事に一生懸命取り組んでいる姿が印象的だった、というだけでなく学習についても努力が表れているなと感じているようです。集団で取り組んでいることだけでなく、個人の頑張りにも気づいている人がいるというのは、すごいことではないかと思います。

いいところについても、同じです。学級という大きな視点で見たときに良いと思えるところ、個々の活動という観点で見たときに良いと思えるところが書かれています。

最近皆さんに向けて「個と集団」の話を書き続けているので、感心すると同時に感動しました。**皆さんの意見の中には、たくさんの気づきがある**のだなと思いました。

今後も徐々にではありますが、いただいた意見を掲載させてもらおうと思います。ご協力いただいた皆さん、本当にありがとうございました！

みんな誰かのために！

表面では、生徒の皆さんからの声を届けていただいたので、私が気づいたところや先生方が職員室などで教えてくれた皆さんの素敵なお話を紹介したいと思います。

最近、たくさんの方が誰かの役にたつようなことを意識的でなく自然にしてくれていると感じます。例えば朝早く来て時間があるので、牛乳パックの片付けをしてくれた人がいたそうです。以前の学年だよりも載せましたが、朝の窓開けを教員がしていると、一緒にやってくれる人もいます。また、English Roomの授業や着替えのあとには、自分が使った机でなくてもきれいに並べなおしたり、机の上に消しゴムが残っているのをそっと片づけてくれたりする人もいます。朝や放課後、授業の合間などに教室の黒板をきれいにしてくれている人もいました。係や委員会などの担当の人がいる仕事もあり、決まった人がしっかり責任をもって取り組んでくれることはとても大切です。ですが、気付いたときに気付いた人が当たり前やってくれているのを目にしたり、聞いたりすると、気持ちが暖かくなりました。そして、そんな雰囲気や行為が広がっていくと、より気持ちの良い学年・学校になっていくと思います。

来週以降の予定！来週も頑張ろう！

	1校時	2校時	3校時	4校時	給食	5校時	6校時	備考	下校予定時刻
9日(月)	道	②	③	④	○	⑤	総		15:50
10日(火)	①	②	③	④	○	⑤	⑥	RSタイム	15:50
11日(水)	①	②	③	④	○	/	/	校内研修会 ⑤カット 部活動再登校 15:45~	13:25
12日(木)	①	②	③	④	○	⑤	総	RSタイム	15:50
13日(金)	①	②	③	④	○	⑤	学		15:50

保護者の皆様へ ~ご協力ありがとうございます~

平素より本校の学校教育へのご支援、ご協力誠にありがとうございます。今回の学年だよりは、初めての試みとして生徒自身で感じていることをフォームで募り、掲載してみました。今回は一部の紹介となりましたが、いただいた意見は保護者の皆様同様、全て紹介する予定です。

生徒の声に対する保護者からの反応があると、紹介された生徒の意欲もより高まるのではないかと思います。保護者、教職員、そして学校の主体となる生徒の三位一体となり教育活動に取り組んでいければ幸いです。今後とも何卒よろしくお願い申し上げます。

